

Comunicado N°293
Tlaxcala, a jueves 18 de abril de 2024

El abril más artístico y divertido con las actividades de Alas y Raíces en diferentes recintos del país

- **Del 20 al 28 de abril de 2024, diferentes espacios culturales contarán con programación artística para el disfrute de bebés, niñas y niños**
- **El festival ReVuelo revoltoso espera a infancias y familias en el Centro Nacional de las Artes el último domingo de este mes**

La Secretaría de Cultura federal, a través del programa nacional Alas y Raíces, celebra los derechos culturales de bebés, niñas y niños con una variada programación artística para disfrutar en familia, durante los últimos días de abril de 2024.

A partir del sábado 20 y hasta el 28 de abril, habrá 200 actividades, entre ellas, talleres creativos, narraciones orales, presentaciones de teatro, conciertos espacios de lectura y un festival cultural totalmente dedicado a las infancias conforman la oferta que Alas y Raíces ha preparado a propósito de los 100 años de la conmemoración del Día del niño y de la niña en nuestro país.

Por ejemplo, en Ciudad de México, los espacios culturales en donde el público encontrará las actividades son el FARO Miacatlán; el Centro Cultural Congreso 20, FARO Cosmos, el Museo Nacional de la Estampa, Museo Nacional de Arte, el Parque de Cultura Urbana (Parcur), la Biblioteca de México, el Museo Nacional de Culturas Populares, el Museo Nacional de San Carlos, el Centro Cultural Futurama, el Museo del Palacio de Bellas Artes, el Centro Nacional de las Artes y el Complejo Cultural Los Pinos.

En el Estado de México en el Centro Cultural Mexiquense y el Centro Cultural Comunitario Museo Casa Morelos; en Zacatecas, el Museo Rafael Coronel; en Cancún Quintana Roo, el Mercado 28; en Tlaxcala, el Palacio de Cultura; en Oaxaca, la Biblioteca Municipal "Cipriano Robles Aquino", en San Agustín de las Juntas, y el Espacio Cultural "Jiljualey"; en Colima, la Fábrica de Innovación Creativa El Tívoli; en Apan, Hidalgo, la Biblioteca Municipal "Daniel Muñoz Gas" y Centro Cultural "Dr. Arnulfo Durán Jiménez"; en Puebla, la Biblioteca Pública Central Estatal Miguel de la Madrid Hurtado, y en Huatusco, Veracruz, Las Cañadas, del Centro de Agroecología y Permacultura.

En colaboración con el Centro Cultural Morelia, se realizarán los “Lunes de cuentacuentos” a través de la cuenta de Facebook Live facebook.com/UNAM-Centro-Cultural-Morelia .

Y, para la atención de públicos específicos habrá talleres, narraciones y conciertos en el Centro de Actualización del Magisterio en la Ciudad de México, Museo Nacional de la Vivienda y la Comisión Nacional del Agua.

Fiesta de la Niñez Mexicana

Alas y Raíces se suma a la segunda edición de este festival para las infancias que se realizará el 27 y 28 de abril en el Complejo Cultural Los Pinos, así, en el Jardín de la lectura tendrán lugar las narraciones “Disparates con muchas verdades”, “Cantos y cuentos y el taller para niñas y niños de 6 a 12 años “Fábrica de sonidos”.

En la Plaza Jacarandas hallarán la historia musicalizada “A cantar y a bailar” y el “Concierto de cuentos” con Valentina Barrios y Los Indómitos.

En la Hondonada habrá música para mover el cuerpo con el “Concierto para agitar las antenas” para niñas y niños en edad preescolar, así como el concierto “Reggilete” hará vibrar cada parte del cuerpo con el grupo Vibra Muchá.

En el Salón del Laboratorio de Cocreación encontrarán los talleres para primera infancia “Mundo insecto”, “Sueños voladores”, “Animalezas sonoras” y “Día de pesca”.

El Complejo Cultural Los Pinos se ubica en Molino del Rey 252, Bosque de Chapultepec, 1ª Sección, Miguel Hidalgo, CDMX.

Festival ReVuelo revoltoso

El 28 de abril tendrá lugar el “ReVuelo revoltoso” en el Centro Nacional de las Artes (Cenart), es su tercera edición, y -en el marco de la celebración de los #30AñosDelCenart-, invita a bebés, niñas y niños a hacer una revolución creativa y expresarse a través de más de 120 actividades entre laboratorios creativos, funciones de danza y teatro, conciertos, instalaciones, exposiciones, cine, exploratorios artísticos, talleres, libros y narraciones orales.

Las actividades iniciarán a partir de las 10:00 h en las Áreas verdes del Cenart y en espacios como el Teatro de las Artes, la Plaza de las Artes, el Teatro Raúl Flores Canelo y el Foro de las Artes.



Entre los elencos que formarán parte de la programación de este festival multidisciplinario dedicado a las infancias están: Yucatán A Go Có, Mariana Mallol y Luis Pescetti; las compañías Teatro al Vacío, La Bomba Teatro y Athosgarabathos, y las presentaciones de artistas como Gabichu (del grupo argentino Los Raviolis) y el sonido electro jarocho de Marrasa, entre otros.

La programación completa de abril de Alas y Raíces puede consultarse en alasyraices.gob.mx/cartelera.html, mientras que la programación del festival “ReVuelo revoltoso” en el Centro Nacional de las Artes se encuentra disponible en alasyraices.gob.mx/revuelo-revoltoso-2024 y en el sitio mexicoescultura.com. Como en todas las actividades de Alas y Raíces, la entrada es libre y gratuita.

El Centro Nacional de las Artes se ubica en Av. Río Churubusco 79, Country Club Churubusco, Coyoacán, CDMX, cerca de la estación del STC Metro General Anaya (Línea 2).

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces en Facebook: Alas y Raíces MX; X (@AlasyRaices), Instagram y YouTube (@alasyraicescultura).

Sigue las redes sociales de la Secretaría de Cultura en X (@cultura_mx), Facebook (/SecretariaCulturaMX) e Instagram (@culturamx).